

Pfarrverbandswallfahrt zum Heiligen Jahr

In München gibt es zwei Heilige Pforten:

Den Mariendom und die Herz Jesu Kirche

Zur Herz Jesu-Kirche planen wir eine Wallfahrt am Sonntag 19.10.

Es gibt drei Möglichkeiten:

- a) Wallfahrt zu Fuß ab dem Mariendom, Hauptportal, ca. 5 km (1,5 Stunden)
Start 16:30 Uhr
Begleitung: Pfarrer Schlosser und Diakon Triebel
- b) Wallfahrt per Rad ab St. Franziskus, über Mariahilf, ca. 15 km (90 Minuten)
Start 16:15 Uhr in St. Franziskus, 16:30 Uhr in Mariahilf
Begleitung: Michael Kafka und Ulrike Leininger
- c) Wallfahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln ab der Tramhaltestelle Mariahilfplatz (45 Minuten), Start: 17:00 Uhr
Begleitung: Diakon Heil

Das weitere Programm:

18:00 Uhr - Treffpunkt an der Herz-Jesu-Kirche

18:10 Uhr - Andacht in der Winthirkirche (200m südlich von Herz Jesu)

18:30 Uhr, Herz-Jesu: Öffnung des größten Kirchenportals der Welt

19:00 Uhr Kirchenführung

20:00 Uhr Einkehr in der Nähe

Im Lokal Jagdschlößl oder beim Großwirt

Bitte melden Sie sich unbedingt bis zum 16.10 an, indem Sie die folgenden Zeilen ausgefüllt in einem der Pfarrbüros abgeben:

Name:

Telefon:

Ich mache die Wallfahrt

- Zu Fuß
- Per Rad
- Öffentlich
- Individuell
- Ich gehe noch mit zum Wirt (auf eigene Kosten)